

平岩地域センターだより

住んでよかったと思えるまち ひらいわ

平成 25(2013)年 10 月 25 日(金)

みんなで盛りあげよう！地域活動

地域活動を紹介します

ひらいわ地域では、さまざまな活動をしている団体がたくさんあります。それぞれの団体の活動や様子、またはその団体が主催する行事等をお知らせしていきます。

平岩ふれあいフェア

グラウンドゴルフ&カレー大会

～平岩住民自治協議会・地域づくり部会～



優勝者のみなさん



お楽しみカードを釣ってお菓子をゲット



大鍋で作った特製カレー



笑顔のスパイスがきいたカレーは格別

「平岩住民自治協議会・地域づくり部会」主催により、10月13日(日)、平岩小学校において「平岩ふれあいフェア～グラウンドゴルフ&カレー大会～」が開催されました。子どもたちや保護者・先生・地域の方の参加により、熱戦が繰り広げられました。

今年は、トロフィーや「おっちゃん会」からの豪華景品が用意されました。

心地よい汗を流したあとは、飯盒炊きをし、香ばしいご飯にカレーをかけて食べました。

〒739-0041 東広島市西条町寺家 520-12

東広島市平岩地域センター

TEL/FAX (082) 422-4930

第7回 平岩いきいき健康教室

参加者募集中

10月8日(火)の健康教室は、テーマは骨について。いつもの血圧や検尿のチェックに加えて、今回は骨密度測定をしていただきました。タオルを使ったり、マットを使って骨や筋肉を鍛える体操を習い、骨折をしないよう食生活や生活上の注意について保健師さんにお話していただきました。



★11月は・・・

- ・とき: 11月12日(火)
13:30~15:00
- ・内容: 歌えば命の泉わく(童謡・懐かしの流行歌など)

平岩小2年生まち探検で来館

10月18日(金)、平岩小学校の2年生が授業の一環で、当センターに来館。当日利用の木彫りや太極拳サークルの皆さんに「どんなことをしているんですか」など質問をしていました。



地域の皆さんも、「ここはこうやって彫っていくよ」「木と触れ合っているととても気持ち落ち着くんよ」などと丁寧に子どもたちの質問に教えてくださいました。センター長がセンターの役割や利用者数など説明しました。



「暮らしの中の手しごと」教室開催

10月16日(水)、「暮らしの中の手しごと」として、陶芸教室を開催。前回作成した雌雛に続き、雄雛を作りました。秋休みとあって、幼稚園の子どもさんといっしょに参加されたお母さんは「とてもいい記念になります」とのこと。子どもたちの独創性がおもしろい作品を生み出します。焼きあがればセンターに飾りますのでご覧ください。



料理教室

参加者募集中

男性の方でも女性の方でも参加O.K.

いっしょに料理を楽しみましょう

◆とき: 11月27日(水) 9:30~13:00

◆内容: ~中華まんじゅう~

ほかほかの出来たてが美味しくいただけます

地域のみなさんへ

掲 示 板

第27回

手づくりフェア

地域住民の触れ合いの輪を広げ、明るく、住よい街づくりを目指して!!

◆開催月日: 10月27日(日)

9:00~15:00

◆場所: 平岩地域センター

◆内容: 手づくりの作品・遊休品バザー・農産物やカレーの販売、「くつろぎお茶席」等

*ご参加・ご来場をお待ちしています

主催 上寺家コミュニティの会

ひらいわ音楽祭開催します

地域のバンド・学校の先生・子どもたちが当日をめざして練習をしています。ぜひご来場ください。出場者も募集しています。

★詳しくは、平岩地域センターまで

◆開催月日: 12月1日(日)

開場 12:30 開演 13:00

◆場所: 平岩地域センター

平岩住民自治協議会
【地域づくり部会・おつちやマ会】

平岩放課後子ども教室



10月3日(木)は3~6年生が、10日(木)には1・2年が宿題を済ませ、山賊むすびを作って、大沢田池公園へ行き、遊びました。天気も良く水の中に入ってくつがびしょぬれになった子も。大きなマイおむすびをほおばりましたが、「まだ足りん!!おかわり」のコール。放課後子ども教室は、いつもにぎやかで、元気いっぱい。スタッフの皆さんに支えられている子どもたちです。

じょいふる・サタデー 平岩子どもカルタ教室



10月12日(土)、子どもカルタ教室を開催。子どもたちも1月の県大会を目指してがんばっています。県大会は五色百人一首を使用します。

平岩子ども茶道教室



10月19日(土)、今回は建水の扱い方をお稽古しました。そして、お茶碗をゆすいだお湯の最後の一滴が落ちるのを「待つ」という時間の大切さを学びました。お茶室の拝見も上手に出来るようになりました。



参加者募集のお知らせ 子育てのコツ学べます



10月9日(水)、「親子の絆と親心・子心」をテーマに講義やワークショップを行いました。16日(水)には「ダダコネに付き合う」をテーマに講義や子どもになって子どもの気持ちを感じてみるというロールプレイングを体験しました。日ごろ子どもと接しているときの何気ない会話のなかに子どもを伸ばすヒントがありそうです。

子育てに不安のある方・興味関心のある方
ご参加ください。子育てのヒントがたくさん!!
【開催日時】 11月13日(水) 10:00~11:30
《子どもの立場・親の立場》
11月20日(水) 10:00~11:30
《心と体》
【講師】 竹岡 訓子 先生 ★託児あり
*詳しくは 当センターまで

平岩子育てサークル

「ウチの子もとなりの子もみんなウチの子」そんなサークルです
活動日: 毎週木曜日 10:00~12:00 (内容は変更することもあります)
7日: お絵かき 14日: 絵本の読み聞かせとクッキング(ピザ)
21日: 親子クッキング(ツナ蒸しパン) 28日: お茶会
※ どなたでも参加できます



10月10日 アップルパイもどき

10月17日 保育所の先生とあそび

10月24日 パネルシアター と ペットボトルのボウリングあそび



11月 ひらいわ地域センター予定

日	月	火	水	木	金	土
防火訓練を行います これから寒くなり、暖房器具を使用する時期となります。いざというときには訓練が役に立ちます。煙ハウス体験ができますので、ぜひご参加ください。 ◆月日：11月6日(水) 13:30~14:30 ◆指導：東広島消防署		お知らせ 移動図書館車 としよ丸 平岩地域センター巡回日 11月7日(木) 16:00~16:30			1 木彫り 手織りクラブ かがやき(太極拳) 平岩ヨガ チームしゃくなげ ストレッチ パソコン同好会	2 あすなろ平岩(卓球) 音楽祭実行委員会 生涯フェスティバル 練心館平岩空手 平岩住民自治協
					7 健康体操 囲碁倶楽部 子育てサークル 放課後子ども教室 タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	8 木彫り かがやき(太極拳) 平岩ヨガ チームしゃくなげ ストレッチ パソコン同好会 紅 書道教室 選挙管理事務所
生涯フェスティバル 休館日 振替休日	囲碁倶楽部 more P's(健康体操) フラワーアレンジ花々	やまぶきの会運営委員会 英会話サークル ヒロ&ノブ(軽音楽) ビバ!太極拳教室(夜) 平岩ヨガ 児童リズムバレエ 防火訓練	13 子育てのコツ学べます やまぶきの会運営委員会 テトラの会 ゆうゆう太極拳 児童リズムバレエ 剣心会 音楽祭実行委員会	14 健康体操 囲碁倶楽部 子育てサークル パッチワーク タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	15 木彫り かがやき(太極拳) 平岩ヨガ チームしゃくなげ 紅 書道教室 手織りクラブ ストレッチ パソコン同好会 練心館平岩空手	16 あすなろ平岩(卓球)
10 県知事選挙投票日	11 練心館平岩空手	12 囲碁倶楽部 more P's(健康体操) 俳画 手織り教室 健康講座(歌)	20 子育てのコツ学べます やまぶきの会運営委員会 ゆうゆう太極拳 ヒロ&ノブ(軽音楽) ビバ!太極拳教室(夜) 平岩ヨガ	21 健康体操 囲碁倶楽部 子育てサークル 放課後子ども教室 ピーズ&プリザード タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	22 木彫り 平岩ヨガ ストレッチ パソコン同好会 練心館平岩空手	23 休館日 勤労感謝の日
17	18	19 文化と歴史にふれる旅(防府日帰り)	27 やまぶきの会運営委員会 料理教室 楽しもう会 ゆうゆう太極拳 児童リズムバレエ 放課後子ども教室	28 健康体操 囲碁倶楽部 子育てサークル パッチワーク タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	29 木彫り 平岩ヨガ 手織りクラブ	30 音楽祭準備
24 かがやき	25 おしゃべり	26 囲碁倶楽部 more P's(健康体操) テトラの会 手織り教室	徒然日記			

ドクター鎌田の

徒然日記



思わず涙
がこみあ
げてきま
した。

傘を差しかけるという些細な行為が、こんなにも人の心を動かすものなのか。去っていく後ろ姿を見て、

思えば、この老人の年齢の方たちは若い頃、学校でも日本語を習い、話されておられたと聞いています。

「さようなら」と言いましたら、その老人は「今まで日本によい感情をもっていなかった。あなたは優しくして、ともに歩いてくださった。これからは、日本人と仲良くしたい」と流暢な日本語で話されました。

近寄って、私の傘をさしかけ、一言も語らず、ともに歩きました。やがて、小降りになったので、

「さようなら」と言いましたら、その老人は「今まで日本によい感情をもっていなかった。あなたは優しくして、ともに歩いてくださった。これからは、日本人と仲良くしたい」と流暢な日本語で話されました。

そこを旅したときのこと。古墳公園を散策中、突然の雨にあり、あわてて傘を買い求めました。しばらく歩くと、八十代と思われる韓国の老人がびしょ濡れで歩いておられたのです。

韓国釜山市の北方に新羅時代の首都慶州があります。往時を偲ばせる遺跡が数多く残っており、まち全体が博物館といわれるほどです。

私は「ちよつとしたことで、心は大きく変わる」と言うことを体験したことがあります。

シリーズ⑤ 鎌田 達